



西都市立
妻北小学校
学校通信

妻北っ子だより

令和6年度7月号

子どもたちが主体的に関わる学校づくり

本年度は、子どもたちが「主体的に関わる」ことを学校の重点目標に掲げ、本校の先生方も様々な工夫をしながら授業やその他の教育活動に取り組んでいます。おかげで、子どもたちは自分たちでアイデアを出して活動するようになってきたように思います。少しずつでも主体性が身に付き、授業でも児童会活動でも子どもたちが主役となる学校づくりができるよう、これからも取り組んでいきます。



【代表委員会】6月、児童がアイデアを出し合い、学校のスローガンを決めました。

「みんな笑顔でみんな友達
つくろう！楽しい妻北小」



そうじの時間、無言で取り組んでいる児童が増えてきています。

妻北小では、重大事態につながるようないじめはありませんが、友だちに対していやなことを言ったり友だちがいやがることをしたりする事案は見られます。その都度、くり返し指導はしていますが、子どもたちが決めたスローガンのように、規律を守りながらも笑顔があふれる楽しい妻北小になるよう、子どもたちも、そして指導する教師側も言動には気を付けていきたいと思っています。



楽しい夏休みを安全に過ごしてください

子どもたちにとって楽しみにしている夏休み。本校は登校日がないので、2学期が始まるまで長期間の休みになります。心配なのは子どもたちの「命」です。各学級でも指導しますが、「自分の命は自分で守る」ということをいつも言っていますので、ご家庭でも十分ご注意ください。子どもたち全員が2学期始業日に元気に登校してきてくれることを望んでいます。



自転車に乗るとき、命を守るためには、ヘルメットを着用することも大事ですね。

夏休み期間、平日は午前8時から午後4時30分までは職員が出勤していますので、ご用の際は学校にご連絡ください。(妻北小：0983-43-3211)

学校閉庁日の期間、緊急な連絡の場合は学校にお電話いただければ留守電に学校用携帯番号がアナウンスされますので、そちらにご連絡ください。市役所内教育委員会でも対応できます。(教育委員会：0983-43-3106)



- 学校閉庁日 8月13日(火)～8月16日(金) ■2学期始業式 8月26日(月)
- オープンスクール(授業参観) 9月5日(木)午前中に予定